

# TERRIBLE

# ACCIDENT

Un employé de la Québec Development Co. a les deux jambes et un bras coupés à St-Joseph-Alma

## ATROCES

## SOUFFRANCES

St-Joseph-d'Alma, 14.—Monsieur Alexis Lapointe, surnommé le trotteur, a été aujourd'hui victime d'un accident qui lui a coûté la vie, alors qu'il était à l'emploi de la Québec Development Co. Ltd, compagnie qui construit actuellement le fameux barrage de la Grande Décharge, dans notre localité.

Le malheureux revenait de son campement, sur l'heure du midi et traversait le pont du chemin de fer qui relie les deux rives de l'île d'Alma et de l'île Maligne, lorsqu'un des engins de la Compagnie traversait aussi, derrière lui. En voulant l'éviter, il fit un faux pas et tomba sur la ligne. L'engin ne pouvant arrêter immédiatement sa marche, le frappa et lui passa sur le corps. Le malheureux eut les deux jambes et le bras droit coupés. On le releva immédiatement et on ne pu que constater ce qu'on vient de relater.

Il fut transporté à l'hôpital et on manda en toute hâte, le docteur McKay, médecin de la Compagnie, ainsi que le docteur Bouillé du village d'Alma, qui lui prodiguèrent leurs soins.

Malgré les souffrances atroces que devait endurer ce pauvre ouvrier, il conserva sa connaissance et put recevoir les secours du prêtre qu'on avait appelé sur les lieux et il expira une couple d'heures après l'accident.

La victime est âgée d'environ 55 ans et est célibataire. C'est un ancien citoyen de la Malbaie et est connue par toute la population des campagnes du Lac-St-Jean. Il était maçon de son métier et avait passé une partie de sa vie à construire des fours pour l'usage des cultivateurs.

Son corps a été transporté chez MM. Rousseau & Fradette, entrepreneur de pompes funèbres de notre village, et il sera inhumé, probablement dans notre cimetière paroissial.